

# 横浜TBGだより

(T:楽しく B:ぱーつと G:元気よく)

第212号

2018年8月

発行：横浜市TBG協会

発行責任者：中山 次

編集責任者：丹野 康祐

編集者：桜井 隆敏

編集者：西川 茂

レクリエーションTBG 161

会長 中山 次

レクリエーションTBGを考える。今回は、山形のさくらんぼTBG大会に参加して「二つの友」に出会った。その一つ目は、「友」話。まず、さくらんぼ大会へ呼んでくれた山形県新庄市の松本さんは、昨年の松島で行われた全日本プレ大会の帰り道、東北大地震に猛然と立ち上がり松島の人々を守った島々が並ぶ松島湾の遊覧船体験と青葉城への案内のあと新幹線仙台駅まで送ってくれた方です。もう一人は、山形県鶴岡市の船見さん。10年以上前になるかな、鶴岡市いこいの森TBG大会で出会って以降、たまに会うといつも笑顔であいさつをしてくれる印象が忘れられない方に出会った。二つ目は「ホールの話」OBの無いショートホールとミドルホールである。そのショートホールはティーグラウンドとアドバンテージホールがあるだけ、ミドルホールは、島が二つあり、ティーグラウンドから一つ目の島にオンしてから次に二つ目の島にオンする。その二つ目の島の先にアドバンテージホールがあり、周りは全てフェアウエーのためOBは無いホールである。島にオンする距離は、普通のプレーヤーなら一打でとどく距離になっていて、オーバーしてもショートしても島にオンしなかった場合は、ペナルティー無しでオンさせることが条件である。アドバンテージホールのホールエリアも無いので、ホールインするまでボールのあるところからホールインのストロークをする。このようなOBの無いホールを含む18ホールでの、一日目の二人組戦、二日目の個人戦を楽しませて頂いた。一日目の夜の交流パーティの盛り上がりも格別のものであった。カラオケで始まりは、普通通りにスタートでしたが、そのカラオケにあわせて次から次へと芸人が現れ、その演技の素晴らしさに圧倒されました。最初は、田舎芸人のプロの方と思っていた。その一つ、「岸壁の母」のカラオケが流れると客席の奥から腰のまがったお婆ちゃんが現れ、歌詞あわせて舞台までの演技、舞台上での表現には、涙が出るほど感動させられた。後でそれらの演技者は、全て新庄市の会員であったことを知らされまたびっくり。新庄の会員の「おもてなし」にTBG交流の幸せを感じたひと時でした。 以上

## 横浜市TBG協会関連事業予定

◎：市TBG協会 ○：加盟団体 △：県協会事業 ☆：その他団体事業

月	日	曜日	事業及び行事	月	日	曜日	事業及び行事
8	5	日	△G杯大会 (下州入TBG会場) 麻溝	8	29	水	◎市TBG協会定例会及び代表者会議(県民サポートセンター711)
9	26	水	◎市TBG協会定例会 (県民サポートセンター)	9	27	水	◎他県との交流会
					28	金	

### 全日本・関東甲信越大会の壮行会に参加して

7月12日グッディーハウスにおいて壮行会が開催されました。

例年より少ない参加者でしたが、横浜TBG協会からは10名参加いたしました。

神奈川県TBG協会岩崎会長の激励の挨拶があり、続いて全国大会、関東甲信越大会、各々の内容説明、注意事項、バス集合場所の確認などがありました。その後、懇親会に移り、お互い健闘を誓い合い閉会となりました。

なお、全国大会（10月10、11日群馬県太田市）は富山県開催のねりんぴくと開催時期がかさなり、中部地区の出場者は少なく神奈川県の出場枠が大幅に増え35名、横浜市TBG協会からは14名（泉9、瀬谷3、栄2）。関東甲信越大会（9月8、9日栃木県芳賀市）は神奈川県から34名、横浜市TBG協会からは17名（泉12、瀬谷3、栄1、旭1）となりました。  
(会計部長 高橋英子)

### 神奈川県指導員養成講座開催される

さる6月14日（木）グッディーハウスにおいて神奈川県TBG協会主催による指導員養成講座が開講されました。神奈川県各協会から総勢36名が受験しました。横浜TBG協会からは3名（岸本宏、中川勝彦（青葉）、佐藤大作（泉））が応募し、合格されました。

従来は2日間の受講日数がかかりましたが、今年からは実技を省き1日で資格取得ができるようになりました。もちろん受験費用も安くなりました。

横浜TBG協会の資格取得者は今年の新人3名を加えて83名になりました。各協会によってばらつきはありますが、総人員の資格取得者の割合15%を目標にしてみたいと思います。資格取得者は各協会のエチケット・マナー・ルールの普及などの模範になる存在です。

(渉外部長 伊勢本幸雄)

### 神奈川県・静岡県・山梨県の3県交流大会が開催されました

7月1日（日）第7回3県交流大会が山梨県笛吹市の山梨県森林公園（金川の森ターゲットバードゴルフ場）にて開催されました。

3県から152名が参加され、内神奈川県からは68名（男子46名・女子22名）の選手が参加されました。梅雨明けの蒸し暑さもありましたが森林コースと芝生のコースに分かれ気持ちよくプレーが出来ました。結果女子一般で榎谷龍子さん（泉区）優勝・女子シニアで大久保洋子さん（旭区）が3位に入賞しました。残念ながら男子の入賞はありませんでした。

山梨県の滝口会長から3県の大会開催の経緯は、全国大会・関東甲信越BL大会に出られない多くの人に、参加して頂きたい思いで作ったそうです。来年は神奈川県で開催の予定です。

(広報部 西川茂)

『わたしたちの仲間』  
「都築区ターゲット・バードゴルフ同好会」が  
4月よりデビュー致しました

この度 青葉区T B G協会会長はじめ、会員の皆さんの暖かいご支援を、又横浜市T B G協会、都築区体育課のご協力を頂き4月12日（木）都田公園にて無事スタートすることができました。

当日は発起人3名、新会員1名、知人1名に池嶋会長さんの計6名。3ホール（ショート・ミドル・ロング）のコースでしたが、バードゴルフ日和の天候にも恵まれ、和気あいあい楽しくプレーすることができました。

本当にありがとうございました。

私事で恐縮ですが、昨年5月末に神戸より横浜都築区中川に住を移し、6か月が経過し、何か心身共に打ち込めるものとは？東京の知人から横浜市T B G協会を紹介され、青葉区T B G協会にお世話になりました次第です。

会長はじめ皆さんに暖かく迎えられ、親切な方ばかりで練習1日目から楽しく。週2回の練習が待ち遠しく、ミニゴルフと云われる意味が理解でき。友人と楽しもうと声掛けをし、二つ返事で二人入会。今ではバードのみならず、いつも仲良し3人組で飛び回るこの頃です。

その後、池嶋会長から都築区でバードを立ち上げてはと、助言を頂き、今年に入り本格的に準備開始。発起人は、時期は（4月の新年度に向かって）場所は？用具は？会員募集のチラシ？等々。

一番の問題はコース作りの用具一式（お金）で頭を抱えました。しかし青葉区協会より全面的にお借りできました。あとは発起人の行動あるのみでGO。

無事スタートに間に合いました。発起人の皆さんにも心身共に助けられました。ありがとうございました。

又、先日の日曜日には地元自治会の歩け歩けイベントがあり、1ブース頂きバードのお試し会を開催し、9時30分～11時30分まで、女性も参加。又池嶋会長も指導担当で参加されました。自治会会長が何とホールインワン達成で最高の盛り上がる場面も！来年も是非との要請頂く。

会員も7名となり、青葉区協会の会員の方も都田公園訪問参加頂き、心強く会員の増員に向けて一步一步努力致します。

人生76年になり、世界の横浜でこんな素晴らしい「ご縁を」頂きました果報者。お礼の気持ちで一杯です。

今後とも関係各位の皆様のご支援、ご協力を賜り、都築区T B G同好会の協会成立を目標に向かって頑張る所存です。

横浜市T B G協会、青葉区T B G協会の益々のご発展と、皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

青葉区T B G協会 世話人 森田

## 山形県新庄市のさくらんぼ大会に参加して

中山

新庄市協会の会長さんからお誘いをいただき、「TBGさくらんぼ大会」へ参加した。新庄駅に着いたのは、午前12時少し前で、駅近くのおそばやさんで昼食をとり会場へ。場所は新幹線新庄駅前に広がる芝生の緑豊かな大きな公園。体育館の隣のその芝生の広場に18ホールが設置されていた。大会の内容は、その日は交流二人組戦、その夜にホテルにて交流パーティ、次の日が交流個人戦、今大会の最大の難所は、35度を超す猛暑でした。今回の当協会の参加者は、泉区の佐藤兄弟と川中会員、瀬谷区の松川会員と大沢会員、栄区の中山会員で結果は下記のとおりです。

- \* 二人組戦 参加者30組 第三位 佐藤力男・佐藤孝組 65
- \* 個人戦 男子48名・女子21名 男子 準優勝 佐藤力男 66

次号213号 <わたし達の仲間>

「保土ヶ谷区ゆうゆうターゲット・バードゴルフ協会」です

川柳 TBG 五・七・五

- ☆ 我がプレー 猛暑よりも 暑くなる 陽山
- ☆ 夢に見た ノーミスプレー 猛暑に散る 紫光

### 編集後記

今年は全国的に集中豪雨が発生し、多くの被害、死亡者が出ています。連日の猛暑、熱中症には十分に注意しながら練習と、休養、水分補給に努め、TBGを楽しく過ごしていきたいものです。

会員の方TBGに関する川柳等の投稿をお待ちします。

FAX/TEL 045 (365) - 2867 丹野